
アンケートの意見から       2020年23週 

やさいニュースでは皆さんにアンケートでのご協力をお

願いしています。お届けした野菜の品質の良し悪しの評

価と苦情は生産者に返します。やさいＢＯＸへの意見、苦

情は、この紙面で紹介していきます。皆さんの意見を元

に生産者共々、より満足していただけるやさいＢＯＸを目

指します。  

◆以前「京セリが苦手で出来れば外して欲しい」

とコメントしたのですが皆さんの意見やレシピ

を読ませてもらい、これから試してみようと思

いました。私自身も特有のクセが少し苦手なの

でセリご飯とおひたし以外にレシピがあればぜ

ひ教えて頂きたいです。門真ピーク時青菜セット 

◆「アンケートの意見から」をいつも楽しく拝

見しています。セリですが我が家はツナマヨネ

ーズ和えにすることが多いです。幼児期から小

学生になった今も息子たちの大好きな一品です。

シンプルな味付けでやさい BOX の商品はどれ

も美味しく旬をいただいています。ツナマヨは

そんなシンプルな感じではないかもしれません

が、子どもでも美味しく旬を感じられるのでお

ススメです‼うまい菜前回はサッと炒めて食べ

ました。目にもおいしく、また食べたかったの

で嬉しいです。。ありがとぅございます。 

茨木ミニセット 

◆はじめは子どもの体のためにと注文してみた

のですが、それ以上に野菜の美味しさにびっく

りです！土づくりや旬にこだわった生活クラブ

の野菜は味わいがしっかりしていて子どもたち

も大好きです。いつもありがとうございます！ 

豊能スタンダードセット 

◆小松菜肉厚で美味でした。チンゲン菜、肉厚

でボリュームあり。サラダ菜、重宝しています。 

               茨木ミニセット 

◆しろ菜は初見で勿論調理も食べるのも初づく

しでした。クセがなく炒飯にしたら美味しかっ

たです。小松菜より気持ち柔らかな口当たりで

すね！里芋は皮むきが大の苦手なので自分で買

うのは避けていた野菜です。今回の BOXに入っ

ていてドギマギしましたが、皮むきなんとかコ

ツをつかみスムーズになりました。何事も練習

あるのみ‼ですね。しょう油ベースの煮付けで

シンプルに調理しました。主人から「美味しい」

と褒められて私はとーっても嬉しかったです♪ 

門真ミニセット 

◆ほうれん草、卵とじで頂きました。小松菜、

やわらかくておいしい。サッと湯通ししてサラ

ダにして。ベビーリーフ、色よくサラダにまぜ

られる。うれしいです。絹さや、ゆでてサラダ

で頂きました。どれをとってもおいしい。虫も

時々いますが、うれしいです。安心して食べら

れます。ありがとぅ御座います。香里ミニセット 

◆水菜、柔らかくてシャキシャキ。春菊、ゴマ

油や食べるラー油で生でサラダ。柔らかくてお

いしい。ルッコラ、付け合わせの野菜が豪華に

なります。大根、切ったら白っぽくて季節的に

もう終わりやし…と思っていたら、なんのなん

の甘くてトロトロ。煮ても生でも冬の大根みた

いでとても感動しました。うまい菜はカラフル

で（白くて太いのしか知りませんでした）生で

サラダと、お肉と炒めて食べました。ちょっと

だけ固い茎もあるけどしっかりかんでいただき

ます。        エル東スタンダードセット 

◆うまい菜、初めてでした。ネットで調べて豚

肉と炒めました。茎が赤・黄・白と鮮やかで華

やかな一皿になりました。ごちそう様でした。 

香里ミニセット 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

やさい BOX は、「栽培期間中は化学合成農薬、化学肥料は不使用で作られた野菜」のおまかせセットです。産地の旬に合わせた野菜をお届けしています。 

 

「うまい菜」の傷みについて 
 

4月～5月にお届けした「うまい菜」について、

傷みの報告を多数頂きました。ご迷惑をおかけ

し大変申し訳ありませんでした。 

入荷した野菜の仕分けを行っているやさい

BOX センターでは、仕分けをする時に傷みが

あるものや、翌日お届けした時に傷んでいる可

能性のあるものをセットから外す様に対応し

ています。 

今回は、問題がないと判断してセットした野菜

が、その後、組合員へ届くまでの間に傷んでし

まった様です。今回の様な短時間で傷みが進行

する場合の原因は、温度管理や病気の発生等が

考えられます。 

最初に傷みの報告を頂いてから生産者である

アグリグランドと原因について収穫からパッ

ク詰め、出荷後の物流等いろいろな部分につい

ての調査検討を進めてきました。 

その結果、九州から関西への輸送を依頼してい

た運送会社での温度管理に問題がある事が判

明し、改善を求めました。また、輸送中の乾燥

を防ぐために使用していた「濡れ新聞」につい

ても、パックの中が蒸れて傷みに繋がる可能性

がある事から使用を中止しました。 

この対策の結果、入荷時の傷みが激減（ほぼ無

くなりました）し対策の効果が見られました。 

今後は良い状態でお届けできそうです。 
 
※生産者カードで出されたコメントは全て生産

者へ届け、今後の運用に活かしています。傷みが

あった場合だけでなく美味しかった時、レシピの

紹介等、色々なコメントをお待ちしております。 


